

2021年度 定期総会 議事報告

(2021年4月9日:書面開催)

1. 開会について

2021年度(令和3年度)定期総会は、新型コロナウィルス感染症の影響を鑑み、一堂に会しての開催はなくし、書面開催となりました。ミマモルメ(2~6年生)および学校の一斉メール(1年生)にて配信しました。

2. 議決について

家庭数 賛成330名、委任137名、無効2、計469名で会員の2分の1以上により総会成立となりました。

3. 議案および決議について

議案事項は以下5議案となり決議を行いました。

議案事項詳細につきましては、学校HPに掲載されております「2021年度PTA定期総会議案書」をリンク先URLよりクリックしてご覧いただき、配布書面の「書面表決書」にて賛成または反対をご回答いただきました。

なお、期限までに回答いただけなかった場合にはPTA会長に委任したものとして決議を行いました。

また、議案事項についてのご意見等がある場合は、PTAヤフーメールへご連絡いただくようにご案内いたしましたが、議案事項に対する反対意見等はございませんでした。

●議案事項

- 第1号 議案 2021年度 活動方針案
- 第2号 議案 2021年度 活動提案
- 第3号 議案 学級委員の仕事について
- 第4号 議案 2021年度 PTA予算案
- 第5号 議案 新役員及び会計監査 承認

4. 旧役員あいさつ(2020年度会長 古川 恵)

「子どもたちの為に何かできないか?」「何ができるのか?」2020年度のPTA活動は、その議論から始まり、消毒清掃活動を行うことにしました。初めての取り組みでしたが、学級委員の皆様をはじめ保護者の皆様のご協力のおかげで、子どもたちの安全を少しでも支えることができたこと、感謝しております。

私たちは、コロナウィルスの影響により、予定していた行事の縮小や中止、また社会状況が変化するたびに、何度も話し合いを持ち、活動してまいりました。このような事態でも対応ができたのは、ミマモルメによる連絡手段が整っていた事が大きかったと思います。これは休校という緊急事態だけでなく、ペーパーレス化や対面での会議数の縮小に大きくつながっています。また、共働き世帯の割合が増えている碧山小学校の実態に対し、PTAの活動や予算を改めて見直す機会にもなりました。

最後になりますが、いつもPTA活動にご協力いただいております教職員の皆様、保護者の皆様、育成会・地域の皆様、関係各委員会の皆様、碧山小学校の子どもたちの充実した学校生活と健やかな成長の為に引き続きご支援・ご協力の程よろしくお願い致します。

5. 新役員あいさつ(2021年度会長 福室 記子)

この度ご承認をいただきました、2021年度碧山小学校PTA会長を務めます福室記子と申します。

新型コロナウィルスの影響により、多方面で思う様な活動が出来ず、大変厳しい状況が続いておりますが、前年度の役員の方々におきましては、様々な問題へのご対応や判断を迫られる中で、今こうして私たちに無事引き継いで下さいましたことを、この場をお借りして感謝申し上げます。

今年度もまだまだ気を緩められない情勢が続きそうではあります、このような特殊事態であるからこそ、学校・PTA・地域が共に手を携えて、三位一体となって子ども達の成長をそばで見守りながら、毎日の笑顔と足跡を未来へと繋げようとする姿勢が最も大事だと考えます。

2021年度役員一同精一杯頑張りますので、皆様の多大なご支援ご協力を賜りますよう、何卒宜しくお願ひ申し上げます。

6. 閉会について

以上をもちまして、2021年度定期総会を閉会といたします。

書面開催となりましたが、メール受信及び、書面表決書のご提出にご協力いただき誠にありがとうございました。